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* 21 апреля- 
коммунистический 
субботник

ВЫСОКАЯ 
ГОТОВНОСТЬ
Через неделю тру

женики нашего домо
строительного комби
ната, поддержав по
чин москвичей, друж
но выйдут на комму
нистический суббот
ник, посвященный 
109-годовщине со дня 
рождения В. И. Лени
на. В преддверии тру
дового праздника мы 
попросили руководите
лей управлений рас
сказать о ходе подго
товки к субботнику.

Так, начальник 
СУ-1 М. П. Коротков 
сообщил, что в подраз
делении все готово к 
проведению праздника 
21 апреля. Распреде
лены между участка
ми объекты, на кото
рых бригады будут 
трудиться в этот день.

Отличившихся на 
субботнике ждут па
мятные призы и гра
моты.

О подготовке к суб- 
■ ботинку в СУ-7 рас
сказывает начальник 
ПТО строительного 
управления В. А. 
Долгополов. — Празд
ничные ЛОЗУНГИ,
транспаранты, бодрая 
музыка встретят на
ших людей на объек
тах в день субботника. 
Сделаем все возмож
ное, чтобы люди тру
дились в этот день с 
полной отдачей, с хо
рошим настроением и 
добились высоких по
казателей. Фронт ра
бот распределен меж
ду участками. Каждый 
труженик* управления 
знает, где он будет 
трудиться. Так, кол
лектив участка № 2 
будет готовить к сда
че 16-этажный дом в 
квартале «Сортиро
вочный ». Коллектив 
участка № 1 будет 
вести отделочные ра
боты на доме по 
ул. Тобольской и на 
18-квартирном доме в 
УралНИИСхозе.

Начальник СУ-27 
Н. И. Спицын назвал 
бригады и объекты, на 
которых монтажники 
будут трудиться в 
день «красной суббо
ты». Причем управле
ние будет работать 21 
апреля на сэконом
ленной электроэнер
гии. За достижение 
наивысшей выработки 
в этот день победите
ли награждаются па
мятными подарками и 
грамотами. Всего в 
этот день будет смон
тировано 1,5 этажа.

ОБЪЕДИНКШГОГО ПОСТРОНКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
'ДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА

] * Итоги кварталаь~~~~~^^ " =т=г=Я

НЕУТЕШИТЕЛЬНЫЙ РЕЗУЛЬТАТ
В предыдущем номере 

нашей газеты мы рассказы
вали о задачах коллектива 
комбината по вводу полез
ной площади во втором 
квартале 1979 года. А как 
закончил комбинат первый 
квартал? Об этом мы по- 
просили рассказать старше-
го инженера производст
венного отдела С. А. Зи
новьеву.

В первом квартале наши 
отделочные генподрядные 
управления должны были 
сдать 64 тысячи квадратных 
метров полезной площади 
и 6 тысяч квадратных мет- 
ров объектов
бытового 
значения.

Успешно

социально
торгового на-и

этой задачей
справился с 

только кол-
стройуправлениялектив 

№ 1.
У СУ-7 на «хорошо» 

сдан 18-квартирный дом 
Уралнеруда в станционном 
поселке Исеть, на «удов
летворительно» — 215-
квартирный дом № 3 в 
квартале «Веер». Построена 
и введена в эксплуатацию

/им олевгиюле
По материалу под заго

ловком «Эстафета с препят
ствиями», опубликованно
му в газете № 10 от 7 мар
та 1979 г., сообщаем, 
нами произведен анализ 
боты башенных кранов 
строительных объектах, 
полняемых СУ-28, за

что 
ра
на

вы- 
ян-

варь и февраль этого года.
Действительно, имелись 

случаи опоздания на рабо-

XXV съезд КПСС опреде
лил главную задачу десятой 
пятилетки — последователь
ное осуществление 
партии на дальнейший 
ем материального и 
турного уровня жизни 

курса 
подъ- 
куль- 
наро-

да на основе развития об
щественного производства, 
повышения его эффективно
сти, ускорения научно - тех
нического прогресса, роста 
производительности труда, 
всемерного улучшения ка
чества работы во всех зве
ньях народного хозяйства.

В ускорении научно - тех
нического прогресса, повы
шении производительности 
труда велика роль изобре
тателей и рационализаторов.

30 июня 4979 года отмеча- 

НАГРАДЫ ПОБЕДИТЕЛЯМ
14 июня во Дворце культуры 

им. Горького состоится слет ра
ционализаторов и изобретате
лей комбината. Совместным ре
шением администрации, совета 
ВОИР, объединенного построй- 
кома утверждены условия со
ревнования по успешному вы-

полнению повышенных обяза
тельств новаторов. В соответ
ствии с ними определены на
грады победителям.

Трем коллективам подразде
лений, добившимся наилуч
ших показателей, присуждают
ся соответственно три денеж-

ные премии.
10 лучшим рационализаторам 

подразделений вручаются грамо
та и ценный подарок.

Лучший рационализатор ДСК 
также награждается грамотой 
облсовета ВОИР и туристиче
ской путевкой.

Лучшему молодому рациона
лизатору ДСК будет также вру
чена грамота облсовета ВОИР 
и туристическая путевка по ли
нии «Спутника».

Две лучшие творческие брига
ды комбината поощряются де
нежной премией.

первая шестнадцатиэтажка 
на Сортировке — дом № 18 
в квартале 1—2 Сортиро
вочный, а на Уралмаше сто
ловая на 110 мест по улице 
Бакинских Комиссаров. За
писанный в задании мага
зин № 62 в квартале 1—2 
Сортировочный не сдан.

Генподрядное управление 
№ 15 на «хорошо» справи
лось со 108-квартирным до
мом № 54 в квартале 3—4 
Сортировочный, сдало два 
36-квартирных дома № 55 и 
№ 59 и 96-квартирный дом 
№ 9 по улице Викулова, но 
не смогло осилить магазин 
«Книги» по улице Бардина 
и 96-квартирный дом № 10 
по ул. Викулова.

Ни одного метра полез
ной площади не приняла 
государственная комиссия у 
СУ-13, так как у жилых до
мов не были готовы объек
ты соцкультбыта.

В первом квартале кол
лектив домостроительно
го комбината с планом по 
вводу полезной площади не 
справился. Генподрядчи
ков подвело СУ-29, которое

ту машинистов башенных 
кранов. С ними проведе
на разъяснительная работа 
начальником участка и про
рабами, приняты меры по 
недопущению подобных слу
чаев.

Имелись случаи аварий
ный простоев башенных 
кранов в количестве 29 ма
шино-часов, что составило 
0,33 процента от отработан-

ОБРАЩЕНИЕ
К ИЗОБРЕТАТЕЛЯМ И РАЦИОНАЛИЗАТОРАМ КОМБИНАТА

ется 60-летие со дня выхода 
ленинского декрета «Поло
жения об изобретателях».

Указом Президиума Вер
ховного Совета СССР уста
новлен ежегодный празд
ник — Всесоюзный день 
изобретателя и рационали
затора. Он будет отмечать
ся в последнюю субботу 
июня.

В походе за экономию и 
бережливость участвуют но
ваторы нашего домострои
тельного комбината.

Рационализаторский фонд 

сорвало прокладку сетей к 
дому № 10 по улице Вику
лова, 96-квартирному дому 
по ул. Белинского, 60- 
квартирному дому Союз- 
Шахтоосушения, 144-квар
тирному дому «Союзшахто- 
спецмонтажа», несвоевре
менно выполнило фунда
мент «Аптеки» по улице Бе
линского.

СУ-27 и СУ-28 отстали с 
монтажом и подготовкой 
под отделку общежития 
«Уралэлектроавтоматики» и 
144-квартирного дома «Со- 
юзшахтоспецмонтажа».

План по вводу жилья и 
объектов соцкультбыта вто
рого квартала также во 
многом зависит от того, как 
поправят свои дела кол
лективы наших специализи
рованных управлений. Если 
им удастся преодолеть от
ставания первых трех ме
сяцев этого года, то отде
лочные управления смогут 
иметь хороший фронт ра
бот для более успешного

эксплуатацию пу- 
объектов второго

ввода в 
сковых 
квартала.

ного времени, а также про
стои из-за неблагоприят
ных метеорологических ус
ловий в количестве 176 ма
шино-часов.

Для сокращения аварий
ных простоев при управле
нии механизации треста со
здана дежурная служба на 
спецмашине во второй и 
третьей сменах

С. СТАРОСТИН, 
начальник 

производственного 
отдела треста 

«Строймеханизация» № 2.

ДСК за три года пятилетки 
составил 2254,1 тысячи руб
лей, что составляет 73 про
цента от принятых соцобя
зательств на десятую пяти
летку. Наибольший вклад 
внесли рационализаторы за
вода ЖБИ им. Ленинского 
комсомола и строительного 
управления № 20. Поддер
живая инициативу 
вых ^коллективов 

передо- 
с граны,

принявших обязательства 
по досрочному созданию 
рационализаторского фон
да пятилетки, совет ВОИР и 
объединенный постройком

4 ЦЕНА 2 КОП.

| СЛОВО НЕ 
| С ДЕЛОМ
= Хоть ме велика 
| бригада каменщиков, 
= которую возглавляет 
= А. Г. Автаев из СУ-1, 
я но выполняет она боль- 
| шую и ответственную 
| работу. Коллектив 
Ё коммунистичес к о г о 
я труда ведет строитель- 
= ство и монтаж объек- 
| тов соцкультбыта, ма- 
= газинов, трансформа- 
= торных подстанций, 
= теплопунктов, школ, 
| библиотек. пунктов 
Ё бытового обслужива- 
| ния. Часто приходится 
я работать в трудных ус- 
= ловиях. Требуется осо- 
| бое умение организо- 
= вать работу так, чтоб 
Е своевременно спра- 
| виться с поставленной 
| задачей, и нужно от- 
= метить, что Александ- 
= ру Григорьевичу это 
| удается. Да и бригада 
ё подобралась надежной. 
Ё Все рабочие имеют 
я высокую квалифика- 
= цию, овладели смеж- 
ё ными профессиями. 
| Это их руками возво- 
Е лились первые дома 
| по ул. Восточной, во- 
ё донапорные башни в 
- поселке Чапаева и 
= пионерском лагере им. 
| Гагарина. «Универ- 
Е сам» в поселке Ком-, 
= прессорного завода, 
Ё три школы в Сверд-

комбината обращаются 
всем изобретателям и 

ко
ра-

ционализаторам ДСК с при
зывом выполнить пятилет
нее задание за четыре года, 
а к первому Дню рациона
лизатора сберечь от внедре
ния новшеств 2664,1 тысячи 
рублей. Предлагается ре
шить такие актуальные во
просы, как комплексная ме
ханизация и автоматизация 
производства, сокращение 
и ликвидация затрат тяжело
го ручного труда, особенно 
на погрузочно - разгрузоч
ных, транспортных и склад-

РАСХОДИТСЯ
ловоке, школа и клуб 
в совхозе Гарашки и 
многие другие объек
ты. Сам бригадир от
лично знает свое де
ло. И как результат— 
призовые места в со
циалистическом сорев
новании по управле
нию. Высокая требова
тельность к себе и чле
нам бригады позволи
ли изжить нарушения 
трудовой дисциплины. 
Бригада сильна своей 
сплоченностью и тру
долюбием. она всегда., 
не считаясь с време
нем и непогодой, вы
полняет и перевыпол
няет задания.

— Если на объекте 
Автаев, ' — я спо
коен, дело будет сде
лано в срок и с хоро
шим качеством. — го
ворит начальник уча
стка № 3 Н. С. Нуж
дин. Слова не расхо
дятся у коллектива с 
делом, и залогом это
го успеха являются 
большая любовь к про
фессии строителя и от
ветственность за пору
ченное дело. На днях 
Автаеву Александру 
Григорьевичу присвое
но высокое звание 
«Ветеран труда»
Свердловского домо
строительного комби
ната.

П. ГОРБАЧЕВ.

ских работах, разработка и 
широкое внедрение средств 
малой механизации; созда
ние и внедрение в произ
водство новых орудий тру
да, новых материалов, кон
струкций и технологических 
процессов; эффективное 
использование действую
щего оборудования, эконо
мия материальных, трудо
вых и финансовых ресурсов.

Призываем изобретате
лей и рационализаторов до
мостроительного комбината 
приложить все усилия для 
выполнения решений XXV 
съезда КПСС и внести до
стойный вклад в рационали
заторский фонд десятой пя
тилетки.



С ЭКСКУРСИЕЙ ПО ГОРОДУ
6 апреля состоялся 

очередной семинар полит
информаторов. Они по
бывали на экскурсии по 
архитектурным и истори
ческим памятникам 
Свердловска.

Сопровождающая экс
курсию сотрудник крае
ведческого музея Вера 
Степановна Чернобровки
на рассказала политин
форматорам об истории 
улиц города, площадей,

На снимке: лучшие плотники бригады Н. Г. Воробьева из СУ-7 А. М. Лепин- 
ский и Л. И. Данилов.
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СМОТР ВСКРЫВАЕТ РЕЗЕРВЫ
Состоялось заседание центральной смотровой ко

миссии ДСК по проведению общественного смотра 
по экономии и рациональному использованию рабо
чего времени, материальных и энергетических ре
сурсов, на котором подведены итоги работы за 1978 
год.

Первое место по итогам смотра присуждено кол
лективу завода ЖБИ имени Ленинского комсомола, 
второе — коллективу УПТК. Отмечена большая ра
бота в ходе смотра СУ-28 по внедрению совмещен
ного метода производства строительных работ.

Сегодня об организации и проведении смотра 
рассказывает главный инженер завода ЖБИ имени 
Ленинского комсомола В. С. НУДЕЛЬ.

Общественный смотр по 
экономии и рационально
му использованию рабо
чего времени, материаль
ных и энергетических ре
сурсов на заводе ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола, объявленный в про
шлом году, дал хорошие 
результаты. Особенно 
ценным является то, что 
в ходе смотра нам уда
лось привлечь широкий 
круг работников к реше
нию самых важных на се
годняшний день проблем.

Численность участни
ков смотра достигла в 
прошлом году 673 чело
век, которые подали 440 
предложений. Из них 309 
было внедрено с экономи
ческим эффектом* 237,3 
тысячи рублей. Особенно 
активно участвовали в 
общественном смотре кол

некоторых архитектурных 
памятников.

Большое жилищное 
строительство в централь
ной части города велось 
в годы первых пятилеток 
и в 50-е годы. Интересен 
момент: когда заселялся 
дом № 5 по ул. Ленина 
рабочими Верх-Исетскогб 
завода в 1928 году, в это 
время в городе был В. В. 
Маяковский. Этот факт и 
вдохновил поэта написать 
стихотворение о вселении 

лективы цехов № 2, 4, 6, 
9 и 13. По итогам года 
заводская смотровая ко
миссия первое место при
судила коллективу цеха 
№ 4. Реализация многих 
предложений, поданных в 
ходе смотра, позволила 
добиться значительной 
экономии металла, топли
ва, , трудовых ресурсов.

Общественный смотр по 
экономии и рационально
му использованию рабо
чего времени, материаль
ных, энергетических ре
сурсов на заводе продол
жен и в нынешнем году. 
И уже итоги первого 
квартала говорят о том, 
что цели и задачи смотра 
находят все большее по
нимание в коллективе. За
водской оргкомитет и це
ховые комиссии зафикси
ровали 143 предложения, 

рабочего в новую квар
тиру.

В. С. Чернобровкина 
рассказала также о плане 
реконструкции городского 
центра. Во время посе
щения Юго-Западного 
района участники семина
ра высказали благодар
ность домостроителям за 
красивую и удобную за
стройку новых кварталов 
города.
А. ЗНАМЕНЩИКОВА.

из которых 125 приняты 
к внедрению, а 99 — уже 
внедрены. Экономическая 
эффективность внедрен
ных предложений соста
вила 69,1 тысячи рублей.

Среди предложений 
есть очень важные, на
пример, реконструкция 
пропарочной камеры № 1 
с переводом с двух- на 
трехъярусную, измене
ние технологии ремонта 
вибровкладышей, приме
нение нового материала 
(керамзита) для отделки 
наружных стеновых пане
лей.

На заводе ЖБИ отра
ботана четкая система 
по пропаганде целей смот
ра и организации работы 
по его проведению.

Предложения работни
ков записываются в спе
циальные журналы, кото
рые есть во всех цехах, 
а затем рассматриваются 
комиссией в двухнедель
ный срок. Наиболее эф
фективные из них дово
дятся до сведения оргко
митета по проведению 
смотра, там устанавлива
ются сроки внедрения и 
назначается ответствен
ный исполнитель из числа 
руководителей техниче
ских служб.

Вв О С К Р Е
СЕНЬЕ состоя
лись выборы 

народного судьи Ки
ровского районного 
суда. Активно прого-

ВЫБОРЫ ПРОШЛИ УСПЕШНО
лосовали за кандида
та в народные судьи 
А. С. Бабкину избира
тели участка № 11, 
который был оборудо
ван в актовом зале уп
равления ДСК. Члены 
участковой избира
тельной комиссии под 
руководством Нико
лая Ивановича Бон
дарева провели боль
шую работу по подго
товке помещения для 
голосования, празднич
но украсили зал, офор
мили наглядную агита
цию.

Еще накануне вы
боров было организо
вано постоянное де
журство на агитпунк
те агитаторов и чле
нов участковой комис
сии. Избиратели при 
ходили на агитпункт, 
интересовались лите
ратурой по истории 
законодательства в на
шей стране, правами 
и обязанностями граж
дан, изложенными в 
новой Конституции 
СССР. Члены участ 
ковой избирательной 
комиссии знакомили 
их со стендом спе
циальной: литературы, 
рассказывали о канди
дате в народные судьи 
Кировского района 
А. С. Бабкиной.

Александра Серге
евна родилась в 1946 
году в селе Зюльзя 
Нерченского района 
Читинской области в 
семье крестьянина.

ЗАСЛУЖЕННОЕ ДОВЕРИЕ
Недавно на заседании 

парткома был утвержден 
прием кандидатами в чле
ны КПСС нескольких луч
ших молодых рабочих и 
инженерно-технических ра
ботников комбината.

Новое пополнение рядов 
молодых коммунистов 'за
служило доверие своих 
партийных организаций 
прежде всего высокими 
достижениями в труде и 
активным участием в об
щественной жизни коллек
тива.

Нина Устинова, пожалуй, 
самая молодая среди кан
дидатов в члены КПСС. 
Два года назад она пришла 
в комсомольско-молодеж
ную бригаду маляров 
СУ-13, которую возглавля
ет Надежда Константиновна 
Никольская. Вскоре Нину 
избрали комсоргом брига
ды, а затем и заместителем 
секретаря комсомольской 
организации управления.

После окончания сред
ней школы она пере
ехала в Свердловск, 
где семь лет прорабо
тала секретарем судеб
ного заседания Киров-

ского народного суда. 
В 1969 году Алек
сандра Сергеевна по
ступила на; заочное 
отделение Свердлов
ского юридического 
института и будучи 
техническим секрета
рем парткома институ
та, успешно завершила 
образование. В 1974 
году Александра Сер
геевна стала членом 
КПСС. Продолжая ак
тивно участвовать в об
щественной жизни ин
ститута, была избрана 
в состав редколле
гии общеинститутской 
стенгазеты. Последние 
три года, исполняя 
обязанности замести
теля руководителя от
деления подготовки 
партийного актива в 
университете общест
венных профессий, 
Александра Сергеевна 
вела занятия в школе 
молодого коммуниста, 
много и плодотворно 
работала с кандидата
ми в члены КПСС.

Поработав в прош
лом году юрискон
сультом производст
венного швейного объ
единения им. Н. К. 
Крупской, Александра 
Сергеевна была при
глашена на должность 
старшего библиографа 
Свердловского юриди
ческого института. 
А. С. Бабкина посто
янно повышает свой 
идейно - политический

— Когда я училась в 
строительном ГПТУ, мне, по 
правде говоря, не очень 
нравилась моя будущая 
профессия, — рассказыва
ет она. Видела, что работа 
маляра тяжелая. Не очень 
верила, что сумею на
учиться всему, что умеют 
опытные маляры. А когда 
стала работать в бригаде, 
то как-то незаметно втяну
лась, а потом и полюбила 
свою профессию. Сейчас 
у меня третий разряд.

Все дело, наверное, в 
том, что у нас очень друж
ный, хороший коллектив. 
Мы болеем за результаты 
своего труда и помогаем 
друг другу. Потом у нас 
много других общих инте
ресов. Вместе ходим в ки
но и театры, обсуждаем 
прочитанные книги. Те
перь у нас в бригаде два 
кандидата в члены КПСС: 
вместе со мной вступала 

уровень, следит за но
вым законодательст
вом СССР, изучает 
судебную практику. 
Среди преподавателей, 
сотрудников и студен-

тов института поль
зуется заслуженным 
авторитетом.

Ознакомившись с 
биографией кандидата 
в народные судьи, из
биратели уходили с 
агитпункта удовлетво
ренные. Этому способ
ствовала безукориз
ненная работа членов 
избирательной комис
сии, обязанности ко
торых были четко рас
пределены в ходе под
готовки к голосова
нию.

Активно и добросо
вестно поработали на 
агитпункте замести
тель председателя 
участковой избира
тельной комиссии 
старший инженер тех
отдела А. Г. Фомин, 
секретарь комиссии 
инженер группы подго
товки производства ра
бот Т. Н. Штакина, чле
ны участковой избира
тельной комиссии ин
женер стройлаборато- 
рии Л. И. Заболотная, 
нормировщик СУ-7 
3. А. Богданова, ру
ководитель агиткол
лектива управления 
мастер производствен
ного обучения В. В. 
Федоренко, зав. агит
пунктом старший ин
женер ОТиЗ Г. Д. Чер- 
нушкина. В том, что 
выборы прошли успеш
но, немалая заслуга 
членов участковой из
бирательной комиссии.

Гульфия Мухаметова. Мы 
сразу почувствовали, что 
ответственность за все дела 
в бригаде у нас стала вы
ше. И Надежда Константи
новна тоже сказала: «Вы 
теперь мои первые помощ
ники». Конечно, мы поста
раемся оправдать доверие 
тех, кто нас рекомендовал, 
и с честью пройти канди
датский стаж.

Кандидатами в члены 
КПСС приняты также элек
тросварщик 3. М. Мазитов 
и монтажник А. С. Юсяев 
из СУ-28, мастер СУ-27 
Ю. П. Анохин, начальник 
участка СУ-13 В. А. Тюлю- 
баев, электрослесарь ЖКК 
В. Д. Цолин, электрик 
СУ-15 Б. И. Хужин и стар
ший инженер управления 
ДСК С. Г. Кудрявцев. По
здравляем вас, товарищи, 
со знаменательным собы
тием в вашей жизни.

Л. АЛЕКСАНДРОВА.

«СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ», СТР. 2

* * *

Красиво, современно 
выглядят районы, застро
енные коллективом 
Свердловского домострои
тельного комбината. Од
новременно с жилыми до
мами здесь строятся шко
лы, детские комбинаты, 
магазины и другие объек
ты социального и куль
турно-бытового назначе
ния.

На снимке: в новом 
микрорайоне.

Фото В. Калимасова.

* * *



I

В редакции раздал
ся телефонный звонок. 
Диспетчер СУ-27 На- 
таща Попова сообщи
ла:

ни 
На
дом

- Опять не везут 
раствор, ни бетон. 

144-квартирный 
Лесмаша по ул.

Санаторной машина с 
бетоном опаздывает 
уже на три часа, нет 
до сих пор и раствора 
на 119-квартирный 
дом по улице Само
летной. На следующий
день повторилось
же самое, 
часов 15 
СУПЕРу

Вместо 
минут 

раствор
Самолетную дали в

то
9

по
на
15

часов, а на общежи
тие по улице Красина 
так и не было ничего 
до пересменки.

И вот я беседую с 
мастером А. Н. Спи
цыным о том, как сры
вы в поставке бетона 
и раствора сказывают 
ся на работе бригады.

— Эти перебои, —
подчеркивает мае-
тер, — постоянно вы
бивают нас из трудо-
вого ритма, 
например,

Сегодня, 
бригада

М. Михайлова одну 
машину бетона, зака
занную по СУПЕРу на 
8 часов 57 минут, дож
далась только в 12 43- 
СОВ 30 минут, а дру
гой, по-видимому, так 
и не будет.

БЕССИСТЕМНЫЙ СУПЕР’
_ ■ Что и говорить, если
Первая смена долж

на была забетониро
вать горизонтальные
и вертикальные
но так и не

швы, 
смогла

80-й рейсы по

этого
те,

сделать. Види-
монтажники

ставляют уже
вы- 

несу-
щие. Завтра, если бе
тон пришлют с опоз
данием, мы в наруше
ние СНиП вынуждены 
будем замоноличивать 
вертикальные стыки 
на два этажа. Мало 
того, что такая рабо
та и трудоемка, и да
леко не безопасна, и 
не приносит радости 
коллективу, она не об
радует и будущих 
жильцов. Как ни ста
райся хорошо провиб- 
рировать бетон, но при 
такой толщине сде
лать это почти невоз
можно. Обязательно 
где-нибудь да останут
ся пустоты, и стены 
начнут промерзать зи
мой. Так плохое обес
печение бетоном ведет

СУПЕРу). Бригада 
В. Коростелева не 
смогла закончить бе
тонные работы на пер
вом этаже и начать на 
следующем.

В диспетчерской бе
тонорастворного узла 
постоянно звенели те
лефоны. Диспетчер 
Нина Кузьменко отве-

справляется почти ни
кто.

Просмотрев журнал
регистрации
а в т о м а ш

работы 
ин по

СУПЕРу, я убедился, 
что диспетчер права. 
Вот запись за 30 мар-
та: «Меньшиков 1
рейс». В примечании 
пометка «сломался».

чала кому-то 
фону,
ру или 
машин 
тает.

Чем

видимо,
по теле- 

масте-

«2-я 
ков

смена Бур-
1 рейс». Дру-

лей 
и

от переадресовок
сможем

болыпего ) 
обеспечении

добиться 
порядка в 

I объектов
бетоном и раствором. 
К тому же следует от
метить и неорганизо
ванность самих строи
телей.

— Много времени 
водители, — отметил 
начальник цеха № 5

некоторые удосужи
ваются выполнять все
го один-два рейса.

Для лучшей органи
зации дела нужно сде
лать так, чтобы за
правка машин и пере-
сменки осуществлю

бригадиру, что 
сегодня не хва-

же объяснить
нехватку автотранс
порта? — интересуюсь 
я у диспетчера.

— Водители приез-
жают к нам 
знают, сколько

и не 
рейсов

гие шоферы сделали 
по три, четыре и пять 
рейсов. Из-за отсутст-

И. И. Емелин, те-
ряют на автозаправке. 
С двух часов шоферы 
начинают отказывать

вия 
день 
но

автомашин в этот
не было

6 рейсов
Три машины с 
ром не могли 
бригады, так 
переадресовали

вывезе- 
бетона. 
раство- 

найти 
как их 

с од-

ся от рейсов, 
на/ пересменку, 
дываясь тем,
мол,

спешат 
оправ- 

что,
и их сменщики

хотят заработать. Оп
лата водителям идет

к снижению 
строительно - 
ных работ.

Поступали 
ные сведения 
гих объектов.

качества 
монтаж-

тревож- 
и с дру- 
Так, 30

марта не было бетона 
на дом № 41 (53, 59

и куда им необходимо 
сделать. Никакой сис
темы управления пере
возок на деле не су
ществует. Мы сами 
рассылаем водителей 
по объектам. Вот сей
час пока нет ни одной 
машины, а потом, бли
же к двум часам, по
наедут все сразу. В 
первую смену каждо
му водителю нужно 
делать 6—7 рейсов, 
но с заданием не

ного объекта на дру
гой.

Мастер бетонора-
створного узла В. И. 
Котова пояснила, что
СУПЕР готовится за
два дня, а за это вре
мя на стройке может
многое измениться.
Надо организовать ра
боту так, чтобы заяв
ку на следующий день
мастера 
ром.

Тогда

давали вече-

мы сможем
гарантировать водите-

за перевезенные объ
емы в кубах, а куда и 
как они возят бетон и 
раствор, проконтроли
ровать очень сложно. 
Все путевки они сдают 
на автобазу, штампы в 
них можно поставить в 
любом месте.

Если машина сходит 
с линии, мы узнаем 
только в последнюю 
очередь и заменить ее 

• нечем. Машин просто 
нет. Вот сегодня по 
СУПЕРу работают все
го 18 машин. А разве 
им сделать 140 рей-

лись здесь, на бетоно- 
растворном узле, а не 
на автобазе. Кроме то
го, тут же необходи
мо наладить и осмотр 
машин, и их мелкий 
ремонт.

Когда я уходил из 
диспетчерской бето
норастворного узла, 

то работник ЦДС Ев
гения Васильевна Ко- 
ломотова докладыва
ла начальнику цеха, 
что нет щебня и пес
ка и на загрузке тран-
спортера работает
всего один бульдозер. 
Уже час стоим, нет 
мелкого щебня... доса
довала диспетчер.

«Надеемся на СУ
ПЕР, ждем раствор»,— 
вспомнились мне сло
ва одного из бригади
ров, а потом посылаем 
свою машину куда- 
нибудь, например, на 
«Уралмашстрой» и вы
прашиваем у них хоть 
один-два замеса, что
бы не простаивать.

НОВЫЙ МЕТОД 
ОТДЕЛКИ

В подъездах много- духа при повторной об

* Свердловский ЦБНТИ сообщает.

ПОЛИЭТИЛЕНОВЫЕ 
ТРУБЫ

ПРОИЗВОДСТВО 
ПЛИТОК

ПРИСПОСОБЛЕНИЕ

этажных 
тале 
которые

домов в квар- 
Сорт иров очный,

работке и применила

построены,
ся ор о будут 

, я впервые

усовершенствов а н н у ю 
насадку удочки с рас-

увидел необычно обра
ботанные стены.
поразила 
крытий:

фактура
Меня 

ПО-
краска лежала

ширенным 
дает ей 
получать 
фактуру, 
показывает

соплом, что 
возможность 

красивую 
Она охотно 

свое изо

При монтаже внутрен
них систем канализации 
для жилых домов чугун
ных канализационных вер
тикальных и горизонталь
ных блоков в тресте «При- 
борсантехмонтаж» внед

ПАРКЕЛИТ
На Харовском

ДЛЯ ПРИСТРЕЛОЧНЫХ
РАБОТ

МЕХАНИЗИРОВАННАЯ
ЛИНИЯ

ряются полиэтиленовые

лесо-
деревообрабатываю щ е м
комбинате Вологодской
области освоена техноло
гия производства плиток 
паркелит, используемых
для покрытия полов ши

не ровным слоем, как 
прежде, а застыла круп
ными каплями. Было 
очень красиво.

Здесь был применен 
новый метод отделки 
стен. В сущности он 
прост.

В бачок со шпакле
вочным составом постук

бретение всем желаю
щим, не скрывает его.

трубы. Они хорошо под лых и общественных зда-

пает под давлением
атмосфер । 
компрессора,

воздух
8 

из

даются механической об

удочкой краска
ПОТОМ 
нено-

оится на стену. Первый 
раз 'Стена грунтуется— 
покрывается тонким 
слоем краски, по вто
рому разу маляр обра
батывает стену, чтобы 
получить хорошо обра
ботанную поверхность,
ровный колер.

Механизирован 
метод отделки 
«шагрень» дает

нI ы й 
под 

боль-
щие возможности^ С 
его помощью можно 
получать поверхности, 
на которых две краски 
плавно переходят друг 
в друга, делать трафа
реты на стенах.

В Свердловске уже 
большинство строитель-
ных 
няют 
СУ-1,

управлений пр,име-
новый 

СУ-7,
метод

СУ-15. Тем не 
пользуются им 
достаточно. Из

СУ-13, 
менее, 

еще не- 
обрабо-

тайных за год 380 тысяч
квадратных метров 
верхности лишь 
тысяч квадратных

по-
200

мет-
ров сделаны новым ме-
тодом.

Теперь расокажем
еще об одном новшест
ве. Лилия Дмитриевна 
Глазунове. бригадир 
маляров из СУ-15, усо
вершенствовала отдели 
ку «под шагрень». Она 
прекратила подачу воз-

Лилия 
рассказала

Дмитриевна

новый метод 
удобен, он 
высвободить 
количество

мне, что 
очень

позволяет 
большое 
рабочих.

улучшить обработку пан 
нелей. Действительно, 
это так. Начальник тех
нического отдела Клав
дия Ивановна Берсене
ва дала мне такие циф
ры: новый метод в 4—5
раз ускоряет
ку. Получается
сальная экономия!

Л. Д. Глазунова 
шила работать под 
рень» несколько 
век. Сейчас в ее

обработ- 
колос-

обу- 
«шаг- 
чело-

зве-
не — семеро. И вроде 
бы препятствий к внед
рению нового метода 
нет. Только вот насадку 
Глазуновой делал ее 
муж на заводе. Другие 
такой возможности не 
имеют. Почему бы в 
комбинате централизо
ванно не обеспечить 
усовершенствованны м и 
насадками всех рабо
тающих?

в 
но - 
тива

решениях партий- 
хоз я Истее иного ак- 

записано: внед-
рить в 1979 году меха
низированный метод 
отделки под «шагрень» 
на 100 процентов. Сей
час в стране этот метод 
уже получил призна
ние, в Прибалтике, на- 
пример, им пользуются 
все маляры. Думается, 
что и у нас в новом го
ду он станет основным 
при обработке панелей 
подъездов, холлов...

А. ДУНЯШИН, 
студент факультета 

журналистики 
УрГУ.

работке, легко соединяют
ся в раструб.

ний. Рекомендуется 
шество для внедрения

нов- 
на

В связи 
коэффициент 
расширения

с тем, что 
линейного 

полиэтилено-

деревообрабатыв а ю щ и х 
предприятиях.

Плитка паркелит состо
ит из основания и лицево
го покрытия. Основание

вых труб в 18 раз больше, 
чем у стальных, при мон
таже вертикальных участ
ков систем необходима 
установка компрессирую
щего патрубка.

Внедрение полиэтилено
вых труб в санитарно-тех
нических системах дает 
экономию металла, умены
шает затраты
порт и подъем

на транс- 
материа-

лов, создает удобство в 
монтаже и сокращение 
трудозатрат на операциях 
заделки раструбов.

Коллектив 
приступил к массовой за
стройке нового 
Комсомольский. 
№ 14 возводит 
Е. С. Палева из СУ-28,
дом № 20 — Н. В. Мурта 
кова из СУ-27. Несмотря 
на то, что коллективам 
бригад приходится рабо
тать в сложных условиях.
связанных с начавп 
весенней распутицей, 
тажники трудятся с 
ной отдачей.

МОН- 
пол-

На снимке: иды 
монтаж фундаментов в 
квартале Комсомольский.

Фото В. Калимасова.

* * *

паркелита

При производстве при
стрелочных работ пистоле
том полихлорвиниловые 
или полиэтиленовые нако
нечники толщиной 1,5—2 
миллиметра на дюбеля в 
строительном управлении 
№ 2 треста «Курганграж- 
данст.рой» предложили из
готавливать с помощью 
приспособления, которое 
состоит из стальной мат
рицы, паза для пленки, 
пуансона, направляющей

изготовляется. ВТуЛКИ и отжимных
из осмоленных древесных 
частиц. В качестве связу
ющего элемента применя
ются синтетические клеи, 
приготовляемые на основе 
карбамидных смол.

Освоение производства 
плиток паркелит позволило 
использовать отходы дре
весины, которые раньше 
сжигались, и получить при
быль за счет выпуска до-
полнительной 
продукции.

товарной

жин.
Давление на 

осуществляется 
Направляющая 
режет пластину

пру

пуансон 
вручную.

втулка 
полихлор-

винила или полиэтилена 
по наружному диаметру, а 
пуансон при этом вырезает 
отверстие по внутреннему 
диаметру шайбы.

Приспособление уско-
рило строительно - мон
тажные работы.

На Уральском заводе 
монтажных изделий раз
работана и внедрена кон
вейерная линия по выпус
ку крутоизогнутых отво
дов с автоматическим под
счетом, разгрузкой и сор
тировкой их по типоразме
рам. Отводы изготовляют 
из мерных трубных загото
вок с применением нагре
ва и протяжки их по ро- 
гообразному сердечнику 
на горизонтально - гидрав
лических прессах с после
дующей калибровкой по 
внутреннему диаметру и 
подачей их в механическое 
отделение цеха конвейером 
тянущего типа. Здесь про
изводится их автоматиче
ский подсчет, разгрузка, 
сортировка и дальнейшая
обработка.

Внедрение поточной
технологической линии 
позволило за счет совме
щения транспортных и тех
нологических конвейеров
поднять уровень 
зации в цехе, 
организацию 
мест, достичь

механи- 
улучшить

рабочих
высокой

культуры производства, 
повысить производитель
ность труда и улучшить 
качество выпускаемой про
дукции .__________ ______
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В ЦЕХЕ объемных эле
ментов завода ЖБИ 

имени Ленинского 
комсомола много замеча
тельных работников. Это 
благодаря им цех постоян
но выходит победителем в 
социалистическом соревно
вании. Но мне хотелось по
знакомиться с таким чело
веком, который олицетво
рял бы в себе лучшие чер
ты современного рабочего, 
являлся полномочным 
представителем этого 
славного коллектива.

Заместитель начальника 
цеха Михаил Яковлевич Пи
саренко спокойно сказал:

— Есть подходящая кан
дидатура: Прожерина,
бригадир маляров. Только 
она в другой смене. Да 
вы сходите к ней домой.

— А почему именно она?
— Сами поймете...
...Позвонив у дверей, 

жду. Как она отнесется к 
незваному гостю?

КАК ВСЕ, И НЕМНОГО ЛУЧШЕ
Дверь открыла сама хо

зяйка, Раиса Яковлевна. 
Даже не спросив, кто я и 
зачем пришла, радушно 
провела в уютную не
большую комнату. Когда 
узнала о цели моего визи
та, удивилась: мол, что о 
ней писать, она же просто 
маляр. И созналась:

— А я ведь думала, по
полнение к нам в бригаду 
прибыло. Работа тяжелая, 
людей не хватает. Девчон
ки не задерживаются. По
работав мастерком смены 
две-три, отчаиваются:
«Тетя Рая, как руки уста
ют». И приходится всех ус
покаивать.

Я потом спрашивала у 
девчат, как тетя Рая их 
«успокаивает». Успокоить 
в ее понятии — значит, по
мочь, научить, постараться 

передать частичку своего 
мастерства.

На заводе Прожерины 
работают с 1957 года. 
18 лет трудились муж и 
жена в самом трудном це
хе № 1. Когда пускали 9-й 
цех, Раиса Яковлевна ре
шила перейти туда. По
том ее назначили бригади
ром...

Показывая семейный 
альбом, она рассказывала 
о сыновьях, дочери, роди
телях, а я думала: как, 
отдавая работе столько 
физических сил, можно со
хранить жизнелюбие, до
броту? Все-таки не удер
жалась, спросила:

— Не трудно вам?
На что Раиса Яковлевна 

ответила:
— Во всякой профессии 

есть свои трудности, нет 

легких дел. Если работа 
кажется легкой — значит, 
человек плохо работает.

Ее энергии поражаешься. 
Когда я чта другой день 
пришла в цех и спросила, 
где найти Прожерину, мне 
сказали:

— Вон она, в красной 
косынке.

Но пока пробиралась 
между санкабинами в ука
занном направлении, крас
ная косынка исчезла. Раз
ве мало забот у бригадира?

— Растворный узел свой 
обещают. Скоро должны 
сделать. Легче будет. Без 
него — беда. Простоев 
много, — неторопливо го
ворит Раиса Яковлевна, и 
в голосе ее такие же ин
тонации кровной заинтере
сованности, как и при рас
сказе о своей семье.

В бригаде Р. Я. Проже- 
риной 20 человек. Сред
ний возраст — 35 лет, а 
это значит, что рабочий 
стаж на заводе у многих 
уже более 10 лет.

Девятый цех — один из 
лучших на ЖБИ. По ито
гам соцсоревнования за 
первый квартал цеху было 
вручено переходящее 
Красное знамя. В прошлом 
году знамя хранилось в 
цехе все четыре квартала.

В этом немалая заслуга 
бригады маляров и самого 
бригадира, кавалера орде
на Трудового Красного 
Знамени Р. Я. Прожериной, 
хотя она считает, что не 
делает ничего особенного. 
Работает как все. Как все. 
Но немного лучше, хочет
ся добавить.

Что же все-таки главное 

в ее характере? Почему с 
таким уважением относят
ся к ней в цехе?

Подруги по бригаде счи
тают:

— Главное — добросо
вестность и чувство ответ
ственности перед коллек
тивом.

Михаил Яковлевич Пи
саренко добавляет:

— Прожерину отличает 
коммунистическое отноше
ние к порученному делу. 
Из года в год ей при
сваивается звание «Побе
дитель социалистического 
соревнования».

А может, главное в 
ней — скромность, уваже
ние к людям и преданность 
избранной профессии?

Просто и ясно сложилась 
ее судьба. Счастлива ли 
она?

— Да, счастлива.

С. СИНИЦЫНА.

НОВОЕ В БИБЛИОТЕКЕ

СОБРАНИЕ
АКТИВА МЖК

В понедельник в УПИ состо
ялось .расширенное собрание ак
тива МЖК. На нем был за
слушан отчет оргкомитета о про
деланной работе.

Член оргкомитета ответил 
также на многочисленные воп
росы собравшихся. Было в 
частности, сказано о том, что 
полностью решен вопрос о раз
работке технического проекта, 
однако срок окончания этой 
работы пока не установлен.

Обсуждались некоторые воп
росы социальной программы бу
дущего молодежного жилого 
комплекса. На собрании было 
принято решение об организа

СМОТР
7 апреля состоялся первый 

субботник кандидатов в члены 
МЖК. В нем приняла участие мо
лодежь домостроительного ком
бината и завода ЖБИ имени Ле
нинского комсомола, УНЦ и УПИ.

Заводчане собрались в это мо
розное утро в 7 часов. Прикре
пив на грудь красочные эмбле
мы, с бодрым рабочим настрое
нием сели они в автобус, кото
рый привез их к зданию ДСК. 
Там уже сборы были в полном 
разгаре. Около 200 человек выш
ли на субботник. У многих в ру
ках были лозунги: «Даешь 
МЖК!»

Начался митинг, посвященный 
первому субботнику будущих 

ции и проведении вечера зна
комства, на который будут 
приглашены молодые рабочие 
УПИ, УНЦ, ДСК и других ор
ганизаций — участников строи
тельства МЖК.

ПРИМЕР
ДЛЯ ЗЕМЛЯКОВ

В отдел кадров завода ЖБИ 
имени Ленинского комсомола 
пришло письмо от командира 
подразделения воинской части, 
где служит наш заводчанин 
Владимир Артемьев. Володя 
работал слесарем в цехе № 16.

Служба показала, что у Вла
димира есть все качества, необ
ходимые воину. Вот что пишет 
его командир:

«Как одного из лучших моло

СИЛ
строителей и жителей МЖК. С 
теплыми словами приветствия к 
участникам митинга обратился 
главный инженер ДСК А. К. 
Ежов. Он сказал, что руководст
во комбината не останется в сто
роне от такого важного дела, 
как строительство молодежного 
жилищного комплекса и будет 
всячески помогать его успешно
му ведению. Затем слово взял 
руководитель инициативной груп
пы Евгений Королев. Он призвал 
молодежь на этом субботнике 
сделать хороший почин и пора
ботать с высокой производитель
ностью труда.

Митинг закончился, и молодые 
бойцы стройотряда разъезжа

дых солдат, Владимира напра
вили на учебу в школу сер
жантского состава, где он про
ходит сейчас службу. Влади
мир честно и добросовестно вы
полняет свой воинский долг по 
защите нашей социалистической 
Родины. Его отличают трудолю
бие, целеустремленность и 
исполнительность.

Владимир Артемьев принима
ет активное участие в общест
венной жизни подразделения, он 
неоднократно защищал спортив
ную честь коллектива на сорев
нованиях по лыжам. За полго
да службы он получил пять 
поощрений от командиров за ус
пехи в службе и примерную во
инскую дисциплину. Молодежь 
вашего завода может гордиться 
своим земляком и брать с него 
пример».

лись по объектам. На заводе 
ЖБИ они работали в цехах № 6 
и № 9 и на строительстве нового 
завода КПД.

Потрудились в этот день на 
славу. И хотя во всех отрядах 
молодежь была с разных пред
приятий, субботник еще раз до
казал, что ничто так не сближает 
людей, как общий труд. Завязы
вались новые знакомства, слы
шались шутки, смех.

А когда часть бойцов выполни
ла свою работу по уборке тер
ритории объекта, реконструкции 
9-го цеха, то сразу же все друж
но перешли на помощь работаю
щим на очистке галереи.

Средства, заработанные в этот 
день, решено направить в Фонд 
мира.

' Л. КУРИНАЯ.

Для вас, дорогие товари
щи строители, в библиотеке 
объединенного постройко- 
ма ДСК создан новый отдел 
фонда — фонд грамзаписей. 
Это небольшая пока еще по 
объему дискотека очень раз
нообразна и богата по со
держанию. Она включает в 
себя серии: «Лениниана», 
«Документы эпохи», «Хре
стоматия популярной музы
ки», «Антология песен само
деятельных авторов» и дру
гие.

«Звуковая Лениниана». В 
нее вошли документальные 
записи воспоминаний больше
виков - ленинцев, соратников 
В. И. Ленина: Н. К. Круп
ской, М. В. Феофановой, 
В. Д. Бонч-Бруевича и мно
гих других; воспоминания 
выдающихся деятелей меж
дународного коммунистиче
ского движения.

Документы этой серии вос
создают атмосферу револю
ционных событий 1917 — 
1918 годов, показывают роль 
выдающегося вождя проле
тариата В. И. Ленина в ста
новлении первой в мире рес
публики Советов.

Серия «Документы эпохи» 
посвящена героическим дням 
молодого Советского государ
ства. Вы услышите голоса 
В. И. Ленина, Н. В. Кры
ленко, А. В. Луначарского. 
Н. И. Подвойского. Н. А. 
Семашко, А. М. Коллонтай, 
С. М. Кирова, Л. Б. Краси
на, М. И. Калинина. Записи 
их выступлений сделаны в 
сложнейших условиях первых 
лет Советской власти и с до
кументальной точностью пе
редают волнующие события 
истории нашей страны, саму 
атмосферу, напряженный 
ритм «прекрасного и ярост
ного времени».

В этой же серии звучат 
голоса легендарных полко
водцев К. Е. Ворошилова. 
С. М. Буденного, В. И. Чуй
кова, М. А. Поповой — про
славленной Анки — пулемет
чицы чапаевской дивизии. 
Они говорят о трудных, под
час жестоких, но романтиче
ских днях смертельной бит
вы нового со старым в годы 
гражданской войны.

Продолжают серию доку
ментальные записи выступ
лений выдающихся писате
лей советской литературы 
А. М. Горького, В. Маяков
ского, Н. Островского, К. Фе
дина, М. Светлова и другие.

«Никто еще, по-моему, не 
выразил словом всей глуби
ны этой радости. И я тоже 
бессилен рассказать обо 
всем, что переполнило наши 
сердца 9 мая 1945 года»,— 
сказал Л. И. Брежнев. И вот 
эту радость, безмерную ра
дость со слезами на глазах 

волнующе передает докумен
тальная запись парада Побе
ды на Красной площади 
9 мая 1945 года.

В музыкальный плакат «За 
нашу Советскую Родину» 
вошли фрагменты речи Л. И. 
Брежнева «Великий подвиг 
советского народа», а также 
фрагменты из книги «Малая 
земля».

Выдающимся событием на
шего времени является при
нятие нового Основного За
кона жизни советского наро
да. Этот исторический мо
мент записан на грампластин
ку в речи тов. Л. И. Бреж
нева на внеочередной седь
мой сессии Верховного Со
вета СССР в день принятия 
новой Конституции. На пла
стинке представлены также 
музыкальные произведе
ния, посвященные Советской 
Конституции.

Любителям гитары будет 
интересна серия пластинок 
«Антология песен самодея
тельных авторов». Эти песни, 
предельно простые, напол
ненные высокой, искренней 
романтикой, завоевавшие по
пулярность в нашей стране, 
звучат в исполнении самих 
авторов Юрия Визбора, Бо
риса Хмельницкого, Азы 
Якушевой, Новеллы Матвее
вой и других.

С истоками популярной 
музыки, с наиболее харак
терными признаками раз
личных ее стилей, направле
ний ее школ, некоторыми 
выразительными средствами 
вокально - инструментальных 
ансамблей вас познакомит се
рия записей «Хрестоматия 
популярной музыки». Вы ус
лышите на пластинках фраг
менты записей лучших со
ветских и зарубежных во- 
кально-инструмент а л ь н ы х 
ансамблей, которые коммен
тируются авторитетными 
специалистами.

Замечательно то, что каж
дая звуковая запись снаб
жена комментарием, фраг
ментами речей, выступлений, 
фотографиями тех, чьи голо
са записаны на диске, текста
ми песен и нотами к ним. Все 
это помещено в журнале 
«Клуб и художественная са
модеятельность» за 1978 год.

Играющие диски и допол
нительные печатные матери
алы к ним дают возможность 
профсоюзным группам, лек
торам, пропагандистам, на
ставникам, воспитателям ра
бочих общежитий интерес
ней, богаче, ярче подгото
вить и провести лекцию, бе
седу, тематический или про
изводственный вечер.

С дисками и картотекой к 
ним можно познакомиться в 
читальном зале библиотеки.

М. ПАНТЕЛЕЕВА.

о Л ; с ® г- -6(1 ♦ -Газета выходит'по^ш ♦ ШФОН 55 М ♦

НС 20259. Заказ № 4479. Типография изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина, 49. Редактор А. Б. ЧУРКИН.


